



## CHÂTENOIS

**190 randonneurs de la Plaine se retrouvent**

Dernièrement, les bénévoles du Club Vosgien du pays de Châtenois accueilleraient 190 marcheurs venus de toute la Plaine pour une rencontre interclubs. La rencontre de l'an dernier ayant dû être annulée, la participation était importante cette année. À partir de 16 h, quatre groupes d'une cinquantaine de marcheurs ont pris le départ pour une marche guidée de 9 km en direction de Courcelles-sous-Châtenois. Venus des clubs de Bourmont, Charmes, Contrexéville, Mirecourt, Neufchâteau, Bulgnéville, Le Saintois, Monthureux-sur-Saône et Dompierre, les marcheurs ont ensuite partagé un repas à la salle des fêtes pour clôturer cette belle journée de retrouvailles sportives et amicales.